



Este Sábado 30 de Agosto, en la ciudad de Coyhaique, el Club de Escalada de Aysén realizará la primera fecha del "Circuito Interescolar de Escalada" modalidad Boulder, en el cual participan niñas, niños y jóvenes estudiantes de la región, nacidos entre los años 2006 y 2017. El circuito se realiza gracias al financiamiento



del Gobierno Regional a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) en las dependencias del Gimnasio Kosten Boulder ubicado en calle Diego Portales n°227, lo que permitirá a los participantes poder contar con infraestructura de primera calidad para el desarrollo de este evento gratuito.

Para los organizadores del evento deportivo es de suma relevancia haber sido beneficiados con los fondos públicos necesarios para mantener la continuidad de este proyecto el cual se realizó por primera vez el año 2016 y que se ha proyectado como el único evento permanente de este tipo.

El circuito considera dos fechas de competencia (30 de Agosto y 27 de Septiembre) y su objetivo es ofrecer un espacio ligado a este deporte a establecimientos educacionales,

clubes deportivos e instituciones afines, de distintos lugares de nuestra región. En fechas anteriores han participado representantes de Puerto Cisnes, Puerto Aysén, Coyhaique, Cerro Castillo, Cochrane, Villa O'Higgins entre otras localidades.

Lo relevante de este encuentro, nos cuentan los organizadores, es su carácter formativo y competitivo, pues el diseño del campeonato como "Ronda Americana" (múltiples rutas de dificultad gradual para los participantes) permite que quienes no tienen experiencia previa puedan desafiarse según sus habilidades, mientras los que ya llevan tiempo practicando el deporte intentan completar aquellas que son de mayor complejidad. La actividad entonces se transforma en una oportunidad de descubrir nuevos talentos deportivos y a la

vez de otorgar un espacio de competencia y desafío a los ya consolidados. Creemos, manifiestan, que potenciar un evento así es la clave para desarrollar este deporte en nuestra región, la cual cuenta con múltiples ventajas naturales que la hacen destino obligado para los escaladores nacionales. De esta manera estamos fomentando la práctica de un deporte que debe ser la cara visible de la región, con representantes de primer nivel que puedan llevar a Aysén a destacarse en los encuentros deportivos nacionales. Esto, se ve plasmado en una generación actual de jóvenes damas y varones que han logrado insertarse en la alta competencia nacional que organiza la federación pertinente (Feach) y que dieron sus primeros pasos en esta actividad.

Consultas : @escalandoaysen @kostenboulder